
   Я воспитатель! И этим я горжусь! 

                                                                                                                      

  Горжусь и тем, что рядом всегда дети 

                                                                                                                      

  Своими знаниями с ними я делюсь 

                                                                                                                      

  И вместе за руку идём мы по планете! 

 

Рада приветствовать вас, зовут меня Александрова Ольга 

Вячеславовна. 

Профессия воспитатель - это не только профессия – это призвание. 

Воспитатель – это первый человек после мамы,  который 

встречается детям на их жизненном пути. Воспитатели – это люди, 

которые в душе всегда остаются детьми. Иначе дети не примут, не 

пустят в свой мир. 

     «Все мы родом из детства». Эта фраза необычайно верна, потому 

что именно в детстве закладываются особенности нашей личности, 

именно из детства мы выносим как наши достоинства, так и 

недостатки, именно в детстве берёт начало наша судьба. 

       Я часто вспоминаю своё детство. Вспоминаю, как хотела быть 

похожа на самых родных, близких, любимых людей:  маму,  папу, 

воспитательницу, первую учительницу. Родилась я в городе Пенза, 

росла в любви и заботе обо мне. И когда исполнилось  мне два 

годика, отвели меня родители в детский садик.  Помню, как нежно и 

ласково относились к нам воспитатели в том саду, куда я ходила 



малышкой. А что нужно для ребёнка, кроме чуткого и нежного 

отношения к нему. 

         Шли годы….. И однажды моя мама пошла работать 

помощником воспитателя в детский сад. Видя работу воспитателей, 

меня завораживала эта профессия,  потому что ещё с ранних лет я 

впитала такие близкие мне понятия, как дети – это цветы жизни, 

дети – наше будущее, всё лучшее детям, дети – наша надежда и 

опора. Смотря в их детские глаза, хочется сделать мир для них ярче 

и добрее. Поэтому, не задумываясь, я решила стать педагогом. Быть 

всегда рядом с этими маленькими человечками, от которых веет 

теплом, добротой, радостью. Слышать их звонкие голосочки, видеть 

их притягивающие  глазки, гладить их головы. Ведь только с ними я 

чувствую себя такой счастливой. 

 Работая в детском саду, я не перестаю удивляться насколько дети 

разные: интересные, забавные, умеющие своими поступками 

поставить задачу передо мной. Я уверена, что каждый ребёнок 

уникален. В нём живёт и талантливый художник, и пытливый 

наблюдатель, и неутомимый экспериментатор, который чутко 

реагирует на ложь и несправедливость. 

           Мне нравится  наблюдать за поведением детей, как по - 

разному они относятся друг к другу, животным и игрушкам. Но всё 

больше убеждаюсь в том, что светлые добрые чувства нужно 

воспитывать в детях постоянно. Важно сделать так, чтобы в детских 

сердцах утвердилась доброжелательность, заботливое отношение ко 

всему живому.  Часто читаю детям книги о животных, о природе, о 

Родине, а затем вместе с детьми делаю выводы о прочитанном. 

Книги позволяют воспитывать у детей любовь и уважение. Дети 

учатся добру, осуждают зло, оценивают поступки людей. На 

занятиях, прогулках, я часто рассказываю детям о памятных местах, 



о почётных людях нашего города, провожу тематические занятия, 

читаю стихи, воспитываю патриотизм. 

             У меня прекрасная миссия - дарить свою любовь детям. 

Как говорил Л.Н. Толстой: "Любить - это значит жить жизнью того, 

кого любишь" В этих словах и заключается смысл того, зачем ты 

ежедневно ходишь в детский садик к детям.   Я - счастливый 

человек! Я люблю детей! Я думаю о детях, забочусь о них - это 

самое прекрасное чувство. "Уча других, учусь сама" Верю в талант и 

творческие силы каждого ребёнка! 

 В.А. Сухомлинский  писал: «От того, как пройдёт детство, кто 

будет вести ребёнка за руку в детские годы, что  вложат в его разум 

и сердце - от этого будет зависеть, каким человеком станет 

сегодняшний малыш». 

           

 


